

Via Internet können die schnellen Steirer ab sofort ihre Strafmandate abstottern

Raser zahlen Strafen in Raten

Rund 4.000 Gestrifte stottern jährlich ihre Schulden für Vergehen in Raten ab.

Steiermark. Nur die wenigsten wissen, dass Verwaltungsstrafen auch in Raten zahlbar sind. Mit einem neuen elektronischen Service ist die Antragstellung dazu ab sofort ein Kinderspiel.

Möglich ist die Ratenzahlung, etwa von Verkehrsstrafen, schon seit langem.

Nun will die Landesregierung Gestrifte dazu animieren, Teilzahlungen oder Aufschübe online zu beantragen. Der Grund: BH-Mitarbeiter sollen entlastet werden. Immerhin suchen rund 4.000 Steirer jährlich um Stundung ihrer Strafen an.

Einfach einloggen. Geschäftszahl und Datum – beides steht auf dem Strafzettel – genügen zum Ein-

loggen. „Wir wollten die Eingabe so einfach wie möglich halten, um Fehlerquellen im Vorhinein zu vermeiden“, erklärt Hannes Kasch vom *E-Government*.

Die Möglichkeit, eine zinslose Ratenzahlung in Anspruch zu nehmen, ist übrigens gesetzlich geregelt und hängt von der wirtschaftlichen Situation des Gestriften ab. (baj)



Kinderleicht: Ratenzahlungsanträge auf Knopfdruck.